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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

平成２５年６月定例会                         蒲郡市議会 

№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

１ 

 

鈴 木 貴 晶 

(6月 12日（水）) 

 

１ 蒲郡市における保育園の現状と課題について 

（１）兄弟で別々の保育園に入園することについて 

  ア 子育て支援の充実について 

  （ア）延長保育の時間統一について 

  （イ）乳児保育園等の必要性について 

  （ウ）幼稚園との連携について 

    ａ 認定こども園について 

  （エ）自園調理園での現状について 

    ａ アレルギー対応について 

    ｂ お弁当実施状況について 

  （オ）保育園の第三者評価事業について 

２ 蒲郡市におけるサッカー競技場の現状と課題について 

（１）競技人口増加によるグラウンド不足について 

（２）海陽多目的広場の状況について 

（３）人工芝生グラウンド整備について 

（４）グラウンド確保による今後の可能性について 

３ ボートレース蒲郡におけるパブリックビューイングについて 

（１）ブラジルサッカーワールドカップのパブリックビューイング 

  について 

 

 

２ 

 

青 山 義 明 

(6月 12日（水）) 

 

１ ボートレース蒲郡の施設改善について 

（１）追加工事について 

（２）借入金について 

（３）レストランの入札状況について 

（４）地元業者の利用状況について 

２ 医師会との和解内容の進捗状況について 

（１）和解金と精算金の支払い状況について 

（２）人間ドック事業の今後について 

（３）休日診療・夜間診療の協議について 

３ 上ノ郷城跡について 

（１）第７回発掘調査について 

（２）上ノ郷城跡整備計画策定委員会について 



 2 

 

№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

３ 

 

大 竹 利 信 

(6月 12日（水）) 

 

１ 資源物の「収集・リサイクル」について 

（１）資源物ステーションについて 

（２）資源物の日曜収集の実施について 

（３）小型家電リサイクル法について 

２ がん検診について 

（１）現状について 

（２）受診率向上の為の施策について 

（３）無料クーポン券について 

（４）ピロリ菌胃がんリスク判定導入について 

 

 

４ 

 

鎌 田 篤 司 

(6月 12日（水）) 

 

１ 学校給食の民間委託について 

（１）給食センターの現体制について 

（２）委託の時期について 

（３）委託の方法について 

（４）現職員の処遇について 

２ 南海トラフ大地震の被害想定の見直しについて 

（１）被害想定の内容について 

（２）蒲郡市の対応について 

（３）ハザードマップについて 

 

 

５ 

 

日恵野 佳 代 

(6月 12日（水）) 

 

１ 市民プールについて 

（１）代替策を広げることについて 

   市民プールの代替策は、小中学生のみ、中央小のプール利用 

  とラグーナの割引券１枚という不十分なもので、とりわけ保育 

  園の親から怒りの声があがっています。ただちに改善を求めま 

  す。 

（２）周知について 

   小中学生及び市民への周知を十分にすべきと考えます。具体 

  策について伺います。 

（３）夏休み終了後に、子ども、保護者、市民の意見を聞くことに 

  ついて 

   市民プール廃止の際、市民の声を聞かず、今回の代替策にも 
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№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

 

 

 

 

  市民の意見を聞いていません。市民プール代替策とほの国こど 

  もパスポート、建て直しについて、子ども、保護者、市民から 

  意見を聞き、建て直しに踏み出すべきと考えます。市長のお考 

  えを伺います。 

２ 市民の自由な活動の場について 

  勤労青尐年ホームの廃止に続いて、４月から市民センター３カ 

 所が廃止されました。趣味、文化、市民の集まりなどの活動の場 

 が減らされ、困っている市民･団体が多くいます。 

（１）旧勤労青尐年ホーム、市民センター、公民館の利用について 

（２）市民の自由な活動の場の必要性について 

（３）市民センターの再開、旧勤労青尐年ホームを生涯学習センタ 

  ーとして活用することについて 

（４）南部市民センターの充実･建て替えについて 

３ 巡回バスや乗り合いタクシーの実施を早急に 

  巡回バスが走っていないのは東三河で蒲郡市だけ、愛知県下で 

 は３市でしたが、岩倉市が今年１０月から乗り合いタクシーの実 

 証運行を始めます。 

  また長野県木曽町では、幹線バス･巡回バス･乗り合いタクシー 

 による生活交通システムを築いています。 

  日本農業新聞６月４日付けによれば、農林水産省の調査では買 

 い物弱者に８割の市町村が「対策を必要」とし、その実施内容は 

 「コミュニティバス、乗り合いタクシーの運行支援」が７１％で 

 最多でした。   

  他の自治体の取り組みに学び、市民の足確保を早急に実施すべ 

 きです。 

（１）蒲郡市内では、４月からバス路線が減り、さらに不便になり 

  ました。実態をつかみ、利用者の声を聞いて、利用を増やすこ 

  とも必要です。取り組みを伺います。 

（２）地域公共交通会議の状況、今後の見込みについて 

（３）市民アンケート、各地域での懇談会について 
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№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

６ 

 

新 実 祥 悟 

(6月 13日（木）) 

 

１ 公共施設及び道路・水道・下水道等の再整備について 

（１）建て替え方針について 

（２）資金調達計画について 

（３）民間活用も含めた建築手法について 

２ 浜町工業地区の再整理について 

（１）メタンハイドレート事業誘致の意味について 

（２）総合的海洋資源開発の協力体制について 

（３）浜町工業地区の再整理について 

 

 

７ 

 

牧 野 泰 広 

(6月 13日（木）) 

 

１ スポーツ振興について 

（１）サッカーグラウンドの確保について 

（２）明柄グラウンドと南明柄グラウンドの利用について 

２ 保育園の現状について 

（１）入所基準について 

（２）兄弟入所の現状について 

（３）継続入所について 

（４）子ども・子育て関連３法に基づく新制度について 

３ 選挙経費の削減について 

（１）参議院議員選挙の対応について 

（２）電子投票の可能性について 

 

 

８ 

 

尾 崎 広 道 

(6月 13日（木）) 

 

１ 都市計画について 

（１）都市計画道路について 

（２）都市計画区域（用途地域）について 

（３）都市計画の審議について 

２ 狭あい道路について 

（１）現在までの調査状況について 

（２）他市の現状について 

（３）本市の今後の予定、方針について 

３ 地籍調査について 

（１）本年度の予定について 

（２）次年度以降の計画、方針について 
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№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

９ 

 

広 中 昇 平 

(6月 13日（木）) 

 

１ 産学官連携事業について 

（１）アワビの陸上養殖の進捗状況について 

（２）学との連携について 

（３）産との連携について 

（４）今後の事業の進め方について 

２ 蒲郡の観光振興について 

（１）蒲郡まつり花火大会の宿泊客増に向けた施策について 

（２）三河大島の観光資源としての活用について 

 

 

10 

 

鈴 木 基 夫 

(6月 13日（木）) 

 

１ マイナンバー制度にともなう情報管理について 

（１）運用上の注意点について 

（２）蒲郡市情報システム最適化への対応について 

（３）カスタマイズや利便性の向上について 

２ 名鉄西尾・蒲郡線の支援について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の方向性について 

３ 仕事と生活の両立支援について 

（１）「おうちでごはん」の促進について 

（２）メモリアル休暇の促進について 

 

 

11 

 

竹 内 滋 泰 

(6月 13日（木）) 

 

１ 地域自治の推進について 

（１）蒲郡市の総代区の問題等も含めた現状について 

（２）第４次蒲郡市総合計画「市民とともに歩むまちづくり」につ

いて 

  ア 市民協働の取り組みの現状について 

  イ 地域コミュニティの取り組みの現状について 

  ウ 男女共同参画の取り組みの現状について 

  エ 広域行政の取り組みの現状について 

（３）新城市の地域自治区制度を蒲郡市としてどのように考えるの

かについて 

（４）地域自治推進の今後の取り組みについて 

 

 



 6 

 

№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

 

  

２ 東三河広域連合について 

（１）今までの経緯について 

（２）今なぜ広域連合が必要なのかについて 

（３）蒲郡市の方向性について 

 

 

12 

 

柴 田 安 彦 

(6月 14日（金）) 

 

１ 東三河広域連合について 

新城市長は自身のブログで「広域連合でいこうという大枠の合

意ができたから温度差が鮮明になった」と語り、豊橋市長は検討

部会の初会合で「何がどうしたらできるか、住民サービスをどう

向上できるかイメージをつくり、提案して欲しい」とあいさつし

たと報道されている。東三河広域連合について以下の点を伺う。 

（１）蒲郡市は検討部会にどういう立場で臨むのか 

（２）自治体としての広域連合維持に必要な職員・経費等について 

（３）扱う事務の適否を検証する方法について 

（４）住民への情報提供と判断を仰ぐ方法について 

（５）タイムスケジュールについて 

（６）広域連合でなければならない事務がないかぎり参加しないと

いうスタンスで臨むべきではないか 

２ 土地開発公社と春日浦宅地の管理について 

開発公社の資金ショートを前に、市は全ての完成土地を買い上

げて資金確保し長期債務の解消にあてた。今後は、市が土地の管

理を行うことになり、開発公社は事実上の休眠状態となる。今後

の土地管理等について伺う。  

（１）土地の早期売却への取り組みについて 

（２）春日浦開発の収支について 

（３）事業の実態を明らかにするための会計管理について 

（４）土地開発公社の存続について 

（５）開発公社の債務保証を減額することについて 

 

 

13 

 

松 本 昌 成 

(6月 14日（金）) 

 

１ 子育て支援について 

（１）子ども・子育て支援事業計画について 

（２）ファミリー・サポート・センター事業について 

（３）保育料のみなし寡婦控除適用について 
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№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者・障害者など社会的弱者の安全安心の確保について 

（１）救急医療情報キットについて 

（２）高齢者安心カードについて 

３ 通学路の安全対策について 

（１）蒲郡市における対応状況について 

（２）今後の取り組みについて 

４ 期日前投票の簡素化について 

（１）期日前投票の推移について 

（２）投票所入場券裏面への宣誓書の印刷について 

 

 

14 

 

喚 田 孝 博 

(6月 14日（金）) 

 

１ 循環型社会の推進について 

（１）ゴミの減量化について 

（２）資源のリサイクルについて 

（３）小型家電リサイクル制度について 

２ 防災・減災対策について 

（１）南海トラフ巨大地震の被害予想について 

（２）新防災マップの作成について 

３ 生涯学習の推進について 

（１）生涯学習推進計画２００５について 

（２）今後の計画策定と拠点整備について 

４ 特定外来生物対策について 

（１）現状の把握と防除対策について 

 

 

15 

 

稲 吉 郭 哲 

(6月 14日（金）) 

 

１ 蒲郡市の定住促進について 

（１）現在までの取り組みについて 

（２）今年度の取り組みについて 

（３）今後の方向性について 

（４）蒲郡形原・西浦地区について 

２ 企業用地開発・企業誘致について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の方向性について 
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№ 
質 問 者 

(質 問 日) 
要                     旨 

 

16 

 

伊 藤 勝 美 

(6月 14日（金）) 

 

１ 蒲郡市人材育成基本方針について 

（１）これからの時代に求められる職員像について 

（２）人材育成の指針と方策について 

（３）方針の推進について 

２ 南海トラフ巨大地震の中央防災会議作業部会最終報告及び愛知 

 県の被害想定について 

（１）事前の防災・減災対策の推進について 

（２）蒲郡市地域防災計画と資料編の更新について 

（３）蒲郡市耐震改修促進計画との整合性と更新時期について 

 

 

17 

 

来 本 健 作 

(6月 14日（金）) 

 

１ 市長公約の「人口増加策」について 

（１）人口減尐の現状と課題について 

（２）尐子高齢化対策及び定住・流入促進策、移転・流出防止策、

未婚・晩婚化対応について 

（３）明確な数値目標と具体的人口増加策について 

 

 


